

全国高等学校総合体育大会
山県市出身の出場選手・監督を激励



7月15日、市役所公室で、令和4年度全国高等学校総合体育大会に出場する、山県市出身の選手および監督の活躍を祈願して激励会を行いました。

市長は「コロナ禍でも地道に積み重ねてきた練習の成果を発揮してほしい」とエールを伝えました。本大会に出場する選手および監督は次のとおりです。

【選手】北村鈴(バレーボール男子)、藤原心亜(ソフトテニス女子)、信田美紅(弓道)

【監督】各務宗孝(ハンドボール男子)

2022世界卓球選手権成都大会出場
山県市出身の横谷晟選手を激励

7月26日、市役所公室で、2022世界卓球選手権成都大会に出場する、山県市出身の横谷晟選手の活躍を祈願して激励会を行いました。

今年の3月に開催された2022 LION CUP TOP32で3位に入賞し、団体戦の日本代表に初選出された横谷選手は「世界選手権ではチームで勝利を目指したい」と意気込みを語りました。

本大会は9月30日から中国の成都で開催され、横谷選手の活躍が期待されます。



高富中学校で
SOSの出し方講座を開催



7月1日、高富中学校で、1年生がSOSの出し方講座を受けました。
この講座は、中学校という新たな環境で、人間関係や勉強について困ることが増えてくる1年生が、適切なSOSの出し方を学ぶために開催しました。
参加した生徒は、グループワークでストレスを感じる場面とその発散方法を共有したり、市役所の保健師からSOSを受け止めてくれる相談機関について話を聞いたりしました。

絵本『ぼくが髪を伸ばすわけ』
寄贈に対する感謝状贈呈式



6月28日、市役所で、作家の牛田凡子さんとグラフィックデザイナーの山口透さんが、絵本『ぼくが髪を伸ばすわけ』を市内小学校へ寄贈いただくことに対する感謝状贈呈式を行いました。この絵本は髪の毛を失った子どものウィッグにするため、髪の毛を寄附するヘアドネーションを題材とした作品です。
牛田さんは「この絵本を通して困っている子がいたら、自分に何ができるか考え、行動してほしい」と思いを伝えました。

やまがたスタートアップ講座
～第1章～開催



6月25日、7月9日、7月23日の3日間にわたり、四国山香りの森公園香り会館で、やまがたスタートアップ講座第1章が開催されました。
スタートアップ講座には、市内外から、起業に興味がある人や特技を生かして働きたいと思う起業初心者の人が参加し、3回の講座を通して自分のやりたいことを「書き」「話す」ことで、起業に向けた不安な気持ちを整理することができました。

自分の手で生む竹あかり 伊自良北小学校で竹燈籠を制作



7月6日、伊自良北小学校で、全校児童が長竹会の代表で甘南美寺の住職である横山大周さんの指導のもと、竹燈籠を制作しました。

児童は、火花や、天の川などのすてきな模様の型紙を竹に貼り付け、ドリルの太さを変えながら、電動ドリルで穴を開けました。

今回制作した竹燈籠は、7月23日に行われた竹あかりの祭典「燈す」で使われ、甘南美寺の夜を優しく照らしました。

交通安全の願いを込めて 交通安全七夕飾り贈呈式



7月6日、市役所で、交通安全七夕飾りの贈呈式が行われました。

この七夕飾りは市内の児童約380人が短冊に交通安全の願いを書き、交通安全女性委員の手によって飾り付けられたものです。

七夕飾りは市役所の他、3カ所に夏の交通安全運動期間中飾られ、訪れた人々の交通安全意識の向上につながりました。

ハリヨ観察会 ～ハリヨってなによ？～



7月2日、ハリヨ公園で、ハリヨ観察会「ハリヨってなによ？」を開催しました。

ハリヨは、岐阜県と滋賀県の一部地域にのみ生息する希少な淡水魚です。

観察会には、市内の小中学生と保護者など約50人が参加し、環境カウンセラーの福田英治さんによるハリヨの講話を聞いたり、公園内の池で元気に泳ぐハリヨを観察したりしながら、自分だけのハリヨミニ図鑑を完成させました。

社会を明るくする運動 書道展表彰式



7月22日、高富中央公民館で、第72回社会を明るくする運動書道展表彰式が行われました。

この運動は、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、犯罪のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

書道展には、市内小中学生162人の応募があり、表彰式当日は、山県市長賞をはじめ、八つの賞に55人が表彰されました。

子ども夏まつり'22 お茶会&和楽器体験



7月17日、古田紹欽記念館で、小中学生対象にお茶会と箏体験を行いました。

お茶会では、七夕の趣向にしたらえた床の間で和菓子をお楽しみいただき、お茶会を楽しみました。箏体験では、「チューリップ」と「さくらさくら」を練習しました。最初は思うように指が動かず、なかなか音を出すのも難しそうでしたが、体験後には一曲弾き切りました。

また箏講師による演奏も聴き、日本伝統文化に触れる良い機会となりました。

ぎふ農業協同組合企業版 ふるさと納税での寄附に感謝状贈呈



7月8日、おおが城山公園で、ぎふ農業協同組合から市に対して、企業版ふるさと納税として100万円の寄附があり、感謝状を贈呈しました。

今回の寄附は、おおが城山公園グランドゴルフ場整備工事に活用されました。

当日は早速整備されたグランドゴルフを舞台にグランド・ゴルフ大会が行われ、熱戦が繰り広げられました。